

PALABRAS DEL DIRECTOR GENERAL DEL INSTITUTO NACIONAL PENITENCIARIO Y CARCELARIO - INPEC

La revista digital Derecho, Criminología y Sociedad de la Escuela Penitenciaria Nacional publica su primer número, motivo de satisfacción para el Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario, puesto que se inaugura un espacio para la socialización del conocimiento penitenciario y carcelario, las buenas prácticas y las lecciones aprendidas de nuestro contexto, lo que contribuye a nuestro compromiso con la resocialización de la población privada de la libertad, en este caso, desde los aportes de las ciencias y las reflexiones académicas. Deseo un buen comienzo para nuestra revista y que sus aportes fortalezcan la gestión del conocimiento y la innovación del INPEC.

Teniente Coronel Daniel Fernando Gutiérrez Rojas
Director General del INPEC